

Roussillon

DL Le lycée de l'Édit fait la promotion de ses filières spécialisées

Les enseignants principaux des collèges du secteur ont participé, ce lundi 22 janvier, à une opération organisée au lycée de l'Édit à Roussillon afin de mieux appréhender les filières professionnelles proposées par l'établissement.

Marius Jouffrey - 23 janv. 2024 à 14:34 | mis à jour le 23 janv. 2024 à 14:34 - Temps de lecture : 2 min



Une visite des plateaux techniques et des échanges avec les enseignants de filières a permis de préciser les compétences à développer. Photo Le DL/Marius Jouffrey

Ce lundi 22 janvier, les professeurs principaux des classes de 3^e et 4^e des trois collèges publics de l'agglomération roussillonnaise ont été accueillis à la section d'enseignement professionnel du lycée polyvalent de l'Édit à Roussillon.

Les objectifs de cette rencontre étaient de mieux faire connaître les missions du lycée professionnel et son fonctionnement afin que les enseignants des collèges accompagnent les élèves dans leurs choix d'orientation. Cette opération a permis d'insister sur les périodes de formation en milieu professionnel, le contrôle en

cours de formation, la co-intervention qui nécessite la participation d'un professeur d'enseignement professionnel et d'un professeur d'enseignement général auprès des élèves et l'accompagnement personnalisé.

Ces rencontres ont permis également d'insister sur les prérequis et exigences de la formation professionnelle et l'importance de l'enseignement général. Une visite des plateaux techniques et des échanges avec les enseignants de filières a permis de préciser les compétences à avoir et à développer et de découvrir les métiers et formations sur lesquels débouchent le CAP et le bac pro.

C'était aussi l'occasion de rencontrer des représentants d'entreprises partenaires, comme Osiris pour la plateforme chimique, EDF pour la centrale nucléaire ou encore Nuclear valley. Ces structures ont présenté leurs activités, leurs besoins de personnels, leurs perspectives de développement...

Au-delà, il s'agissait pour le lycée de l'Édit de mettre en avant les avantages de la cité scolaire, qui possède un internat et une maison des lycéens. Et depuis la réforme du lycée professionnel, un bureau des entreprises, avec des mesures qui visent à lutter contre le décrochage scolaire, à améliorer la réussite dans les poursuites d'études et à améliorer l'insertion professionnelle des lycéens. Un accueil personnalisé sera aussi mis en place lors de la prochaine rentrée pour les élèves en première année au lycée pro, ainsi qu'un accompagnement à l'orientation afin d'aider les lycéens en seconde pro à choisir leur bac.

À ce titre, les nombreuses formations de bac pro proposées ont été présentées : métiers de la gestion administrative, métiers du transport et de la logistique, assistance à la gestion des organisations et de leurs activités, métiers des transitions numériques et énergétique, métiers de l'électricité et de ses environnements connectés, métiers du pilotage et de la maintenance d'installations automatisées, maintenance des systèmes de productions connectés, métiers du commerce-vente. Il existe aussi une possibilité de formation en alternance sous contrat d'apprentissage en terminale bac pro. En ce qui concerne les CAP, deux formations : électricien et employé polyvalent de commerce.

Education

Collège - Lycée

